

## Redaktion

Die wichtigsten Redakteure seid ihr alle. Fast täglich kommen Nachrichten und Termine von euch rein, die dann das Redaktionsteam auf der Seite einstellt:

Ulrike Comes kümmert sich um die News, Bärbel Kauer um die Termine. Wenn es eng wird, hilft auch Dirk Kennis dabei mit.

Gabi Ballweg macht das Heft „Mariapoli“, das ihr mit der deutschsprachigen Neuen Stadt bekommt. Nach Erscheinen stellt sie die wichtigsten Artikel auch auf die Plattform ein. Alice Varone und Emilio Devrel sind zuständig für die interne Kommunikation im französischen bzw. italienischen Sprachgebiet.

## Übersetzungen

Inzwischen werden die Übersetzungen nicht mehr automatisch gemacht, sondern von Maricris Devrel (DE -> IT), Dirk Kennis (DE->FR) und Peter Forst (IT, FR -> DE). Deshalb sind manchmal die Artikel nicht unmittelbar in allen drei Sprachen zu finden. Termine finden sich nur auf den Sprachseiten, in denen sie stattfinden.

## Weiterentwicklung

Das „Kernteam Medien“, bestehend aus Christine Schmehrer, Andrea Fleming, Ulrike Comes und Peter Forst hat regelmäßig ein Auge auf die Seite und ist verantwortlich für die Weiterentwicklung. Camillo Maurer hat uns die Seite gebaut und ist für die ständige Aktualisierung und technische Weiterentwicklung zuständig.